
（様式第４号） 上田西部地域協議会 会議概要

１ 審 議 会 名 上田西部地域協議会

２ 日 時 平成２９年８月３０日 午後７時００分から午後７時４０分まで

３ 会 場 西部公民館 まちづくり拠点室

４ 出 席 者 石塚委員、黒澤委員、小市委員、清水洽委員、清水文彦委員、高橋委員、田畑冴子委員、

田畑裕康委員、堀内委員、宮川委員、宮崎委員、向山委員、母袋委員、山崎委員、横関

委員

５ 市側出席者 （事務局）滝沢地域振興政策幹、武捨課長補佐兼地域内分権推進担当係長、小林地域内

分権推進担当係長、中部地域内分権推進担当主査、樋口地域内分権推進担当主事

（都市計画課）金井課長補佐兼調査計画担当係長、竹下課長補佐兼街路公園整備担当係

長、矢野調査計画担当主査、井出街路公園整備担当主任

６ 公開・非公開 公 開 ・ 一部公開 ・ 非公開

７ 傍 聴 者 ０人 記者 ０人

８ 会議概要作成年月日 平成２９年９月７日

協 議 事 項 等

次第

1 開会

2 会長あいさつ

3 会議事項

（1）上田市立地適正化計画について

・都市計画課から、上田市立地適正化計画策定についての概要、今後の予定等について説明

（2）上田市緑の基本計画について

・都市計画課から、上田市緑の基本計画の概要、今後の予定等について説明

【以下、2つの計画説明を受けての意見】

（会長） 現在準備会で検討している住民自治組織と深く関わってくる内容だと思う。連携をとって進

めたい。

（委員） 立地適正化計画について、上田市としてはネガティブなプランだと思う。上田市は H22 時点

での H27 推計人口は 3％減ということであったが、実際は 1.7%減であった。それは一定の評価

を得ているということ。上田市は全国でも子育ての環境が優れていると感じているので、それ

を売りにしていくのはどうか。また、現在上田市はサントミューゼの評判も良い。関東や北陸

方面からも人が来ている。そういったものをプランの核にしていくのはどうか。平均的なプラ

ンでは成功も少ないと考える。地域の強みをアピールする計画を。

（委員） マイカー規制について述べられていない。車をどう規制するのか、駐車場も含めた検討が必

要ではないか。また、集約後の跡地利用についても考えた方が良い。



（委員） 人口減少と車社会を考えると、今後はガソリン車ではなくなり、ドライバーも減少していく

ことが想定され、結果として交通の流れや交通量も変化するのではないか。交通量も考えた上

での計画にしていただきたい。また、緑の基本計画については周辺の山々が松くい虫により赤

くなっており、綺麗ではない。計画の中に松くい虫対策についても入れてほしい。

（会長） 短い時間で 2つの計画を理解するのは難しい。

（都市計画課） 出前講座も行っているので、改めて説明することもできる。他地域では地域協議会の

翌日に申し込みをいただき、説明を行った事例もある。また、ご意見等があれば直接お寄せい

ただいても大丈夫。

（3）その他

・特になし

4 その他

（1）わがまち魅力アップ応援事業 平成 29年度第 3回募集について

・事務局から第 3回募集について連絡（募集期間：8月 28 日～9月 8日）

・質疑なし

（2）今後の予定

ア 西部地域住民自治組織設立準備会

（ア）日時 平成 29年 9 月 26日（火）午後 7時から

（イ）場所 西部公民館 まちづくり拠点室

（3）その他

・特になし

5 閉会


